



Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Bad Tölz-Wolfratshausen-Miesbach

Pressemitteilung

Basisdemokratische Partei Deutschland – „dieBasis“ - Gründung Kreisverband Bad Tölz-Wolfratshausen-Miesbach

Rottach-Egern, 18.12.2020: am 14.12.2020 hat die Basisdemokratische Partei Deutschland, kurz dieBasis, ihren Kreisverband für den Bundeswahlkreis 223, Bad Tölz-Wolfratshausen-Miesbach, gegründet.

Die junge Partei **dieBasis** steht für Freiheit, Machtbegrenzung, Achtsamkeit und eine gerechtere, freiere Welt - realisiert durch transparente Politik ihrer Mitglieder und Unterstützer.

Die Forderung nach Unverletzlichkeit der Grundrechte, echter Willensvertretung der Bürger und Wiedererlangung einer offenen Demokratie und Gewaltenteilung sind die zentralen Säulen der Partei und der Garant für eine sichere Zukunft für Deutschland.

Bevormundung und Desinformation durch die aktuelle Regierung, Einschränkung der Freiheitsrechte, Verschwendung von Steuergeldern, Zerstörung der Wirtschaft und des Wirtschaftsstandortes Deutschland sind die Antriebskräfte für die junge Partei - in den Landkreisen Bad Tölz-Wolfratshausen und Miesbach vertreten durch den neuen Kreisverband.

Der neu gegründete Kreisverband wird vor allem repräsentiert durch Mitglieder, deren bisheriger Fokus auf dem normalen Berufsleben lag. Sie sind neu auf dem politischen Parkett, repräsentieren weder die Mitte, Links oder Rechts, sondern den breiten Querschnitt der Bürger Deutschlands.

Kontakt: kv.toel-wor-mb@diebasis-bayern.de